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ACTA DE SES16N ORDINARIA N®024 DEL 17 DE DICIEMBRE DE 2020
DE LA JUNTA PARROQulAL RURAL VIRGEN DE FAiTIMA.

En  la  Parroquia  Virgen  de  Fatima,  Cant6n  San  Jacinto  de  Yaguachi,  Provincia  del
Guayas a los diecisiete dies del mes de diciembre de 2020, siendo fas \SH30 del di.a.
se dio inicio a la sesi6n Ordinaria convocada para la fecha y hora prevista,  misma que
es  presidida  por la  Periodista  Viviana  Olivares Coll,  con  la  asistencia  de  los  sehores
Vocales: Sr. Rommel Moreira, Ing. Richard lbarra, Sr. Jose Peralta. Sra. Diana Le6n;
en cat.Idad de secrctaria titular actaa la Sra. Ing. CPA. Aracelly Hurtado; con la debida
certificaci6n del quorum reglamentario realizada por secretaria amparada en el ariiculo
320  del  COCITAD,  Ia  presidenta  Periodista  Viviana  Olivares  Call,  instala  la  sesi6n
ordinaria siendo las 16 Horas con 30 minutes: debido a que se esper6 treinta minutos
para que lleguen todos los Sefiores Vbcales; instalada la sesi6n y ha pedido de la sehora
presidenta se da  a conocer por secretaria el arden del dl'a: 1.-Lectura.  enmienda v
aDrobaci6ndelordendetdia.2.-Lecture.enmiendavaDrobaci6ndela_de_a_a__sesi6n
ordinaria anterior de fecha 03 de diciembre de 2020. 3.-Temas a tratar. 3.1.- Informe
de las altimas actividades eiecutedas. 4.-Varios. 5.-Clausura: luego de dar lectura a
los puntos del orden del dia; Ia sefiora Presidenta Viviana Olivares solicita a los presentes
una  moci6n  de  aprobaci6n  o  enmienda  al  orden  del  dia,  por lo tanto,  se  procede  a
votaci6n:  Periodista Profesional Viviana Olivares Colt a favor de la moci6n Sr.  Rommel
Moreira, pide la palabra para mocionar que en el punto varios se incluya el informe de la
delegaci6n sobre legalizaci6n del terreno del GAD, adem5s el lng. F{ichard lbarra, toma
la palabra indicando que pare su criterio muy personal, debe constar en acta el Beto del
presupuesto 2021, coma un formalismo para cumplir como lo dispone la ley y evitar no
tener  inconvenientes  y  no  ser  sancionados  mas  adelante,  a  lo  cual  la  lng.  Aracelly
Hurtado (secrctaria-tesorera) responde que el Beto se realiza cuando los miembros del
GAD, no estan de acuerdo a lo presentado en el presupuesto por la maxima autoridad,
pero   todos   ustedes   aprobaron   con   el   desglose   de   cada   una   de   fas   pariidas
presupuestarias y todos pariiciparon con la elaboraci6n del presupuesto, acto seguido la
Presidenta Periodista Viviana Olivares indica que sea considerado en el arden del dla lo
mencionado por el compafiero lng. Richard lbarra, para cumplir con el formalismo ya qua
todos estuvimos de acuerdo en lo presentado en el presupuesto 2021, pidiendo que se
incluya en el orden del dia el Beto del presupuesto 2021, Iuego de lo antes expuesto se
presenta el nuevo arden del die 1_.-__Lecture. enmienda v aDrobaci6n del orden del dial
2.- Lecture. enmienda v aDrobaci6n del acfa de sesi6n ordinaria anterior de fecha
03 de dicEem_bTe de 2020. 3.-Temas a tratar. 3.1.-Vcto del DresuDuesto aho 2021.
3.2.-Infer_me de fas Oltimas actividades eiecufadas. 4.-Varios.4.1,-Informe de I_a
delegaci6n sabre [egalizaci6n de los terrenos del GAD. y 5.-Clausura.. Iuego de dar
lectura  al  nuevo  arden  del  dia;  Ia  sefiora  Presidenta  Viviana  Olivares  solicita  a  los
presentes  una  moci6n  de  aprobaci6n  o  enmienda  al  orden  del  dia,  por  lo tanto,  se
precede a vctaci6n: Periodista Profesional Viviana Olivares Coil a favor de la moci6n,
Rommel Moreira a favor de la mcoi6n, Ing. Richard !barra a favor de la mocl6n,
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Peralta a favor de la moci6n,  Sra.  Diana Lean a favor de la moci6n, con cinco votos a
favor y cero en  contra,  se aprueba  la  moci6n  por unanimidad,  se  prooede a tratar el
siguiente punto:  2.- Lectura.  enmienda v aDrobacion del acta de sesibn ordinaria
anterior de fecha 03 de diciembre de 2020.  Ia CPA.  Aracelly Hurtado (secretaria -
tesorera) da lecture del acta de sesi6n ordinarias de fecha 03 de diciembre de 2020, por
pedido de presidencia se realiza la moci6n para su aprobaci6n, con 5 vctos a favor y de
manera unanime se aprueba el acta de la sesi6n anterior y cual se da por seguido el
siguiente punto, 3.-Temas a tratar. 3.1.-Beto del DresuDuesto afto 2021. interviene la
Sra. Presidenta para comunicar a los demas miembros del GAD Parroquial Rural Virgen
de Fatima que lo presentado en el presupuesto afio 2021  quedo de acuerdo segiln la
elaboraci6n del mismo, y d6 esta manera hemos trabajado todos en conjunto con cada
una de las necesidades que se requiere en esta instituci6n por lo cual mociono para que
sea aprobado tambi6n por cads uno de ustedes y entre en vigencia a pariir del 01  de
enero del siguiente aha,  se  procedi6 a tratar el siguiente punto,  3.2.- Infer_me de las
Oltimas  actividades  eiecutadas  Bra.  Presidenta  Viviana  Olivares  comunica  que  la
CONAGOPARE esta gestionando para que el Ministerio de Finanzas acredite el saldo
pendiente que tienen  a  los GADS en  lo concemiente a la solicitud devoluci6n de  IVA,
porque en relaci6n a las resoluci6n por compensaciones tenemos un saldo a favor de $
9000 aproximadamente, ademas tambien informo que se esta realizando los tfamites de
devoluci6n de IVA del aha 2020 con un valor de $ 4000.00 ya que nuestro presupuesto
se ha reducido, Ia devoluci6n se esta realizando hasta noviembie, acto seguido comunico
que se ha decidido que estas Oltimas semanas de diciembre se va a trabajar con puerfas
cerradas  para  la  organizaci6n  de  documentos,  con  respecto  a  la  volqueta  estamos
esperando  de  parie  del   Ministerio  de  Transporie  y  Obras  Publicas  nos  emita  un
ceriificado  ya  que  no  se  habia  cancelado  la  matrfcula  desde  el  afio  2014  dentro del
tfamite se tuvo que realizar la exoneraci6n, misma que se est6 poniendo todo al die hasta
este aho 2020 ahora debemos presentar el peso y medida, eso es un requisite que nos
hacia falta para ingresar todo el trfemite completo y poder estar al dl`a en relaci6n con la
volqueta, en cambio con la gallineta estamos esperando que nos den un valor de la tasa
en el cual est5 incluido la matricula inclusive los ahos anteriores.

En cuesti6n a la recuperaci6n de multas e intereses que se cancel6 al Servicio de Rentas
lntemas (SRI), ya se realiz6 Ia nctificaci6n a la ex presidenta y ex tesorera pare recuperar
dichos valores,  mismo que se present6 a la Contraloria  General del  Estado para que
realicen lo pertinente. Con respecto al PDOT, se llev6 a SENPLADES para que realicen
si  existe  algan  plagio,  el  cual  debemos  realizar mesas de trabajo  para leerio  bien  y
revisar, ademas tenemos un afio si deseamos modificar algo, fas facturas estan subidas
al SERCOP hasta el mes de noviembre, Pagina web se va alimentando dia a dia.

Interviene el lng. Richard lbarra diciendo como usted lo diifo sehora presidenta el tiempo
Ia apremio para la presentaci6n al SENPLADES, este documentode PDOT debe te
un` acta de aprobaci6n de parts de todo el miembro del GAD, segGn 1o indi¢a el a
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literal  b)  Atribuciones  de  la  Junta  Parroquial  de  la  COOTAD,  indica  Aprobar el  plan
Parroquial de Desarrollo y el de Ordenamiento Territorial formulados pariicipativamente
con la acoi6n del Consejo Parroquial de Planificaci6n y las instancias de pariicipaci6n,
asl coma evaluar la ejecuci6n; pero eso debe haber una acta de aprobaci6n donde todos
estemos  de  acuerdo,  se  procedi6  a  tratar  el  siguiente  punto,  4.1.-  Informe  de  la
a_eLecaaci6n sobre leaalizaci6n de los terrenos del GAD.  Ia vocal  Sra.  Diana Le6n
informa que el dia de hoy le comunicaron que el dia 30 de diciembre del presente aho a
las 9hoo tenemos que ir a recoger al personal de AvaMo y Catastro del Municipio de San
Jacinto de Yaguachi, para la inspecci6n de los terrenos, ademas de parie de la Abg. Piza
de Registro de la Propiedad me va a proporcionar el historial del dominio,  por eso pido
que ese dia estemos todos reunidos pare alguna intemngante que tengamos, se procede
a tratar el  siguiente tema  (4}  Clausu_ra.  siendo fas  17  horas con  42 minutos y con  la
presencia de los Seflor Vocales sehor V®cal Rommel Moreira, seilor Vocal lngeniero
Richard lbarra, sehor Vocal Jos6  Peralte,  S®hora Vocal  Dlana  Le6n,  habi6ndose
agotado todos los puntos del arden del die, Ia presidenta clausura la sesi6n ordinaria del
die 17 de diciembre del 2020.

Pen'odisl3Pro(esi¢na(`riyi'anaO(ivares

PRESIDENTA
GADPR.Virgen  de  Falima

fa VIviana Olivares Coll
Presidenta del Gobierno Aut6nomo Descentralizado Parroquial Rural Viirgen de

Fatima.

La suscrita CPA.  Ing. Aracelly Huriado en calidad de SECRETARIA-TESORERA titular,
de la Junta Parroquial Virgen de F5tima SIENTA RAZON Y DA FE que lo que antecede
corresponde a todo lo actuado y aprobado en la sesi6n ordinaria del GADPR-Virgen de
Fatima, con fecha 17 de diciembre del 2020., pare los filnes pertinentes legales lo certifica
con su firma a continuaci6n.

Ing. CPA. Aracelly Hurfado Alava
SECRETARIA-TESORERA TITULAR  DEL GADPR VIRGEN DE FAiTIMA
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